



へいせい ねんど だい かい  
**平成30（2018）年度 第12回**  
 ぶん か さい  
**文化祭**

きょうとしりつらくゆうちゅうがっこう  
**京都市立洛友中学校**



にちじ へいせい ねん がつ にち もく がつ にち きん  
**日時：平成30年9月27日(木)～9月28日(金)**

かいじょう きょうとしりつらくゆうちゅうがっこう  
**会場：京都市立洛友中学校**

てんじかんしょう がつ にち もく  
**《展示鑑賞》 9月27日(木) 13:30～17:00**

いっぽん  
**(一般14:00～16:30)**

がつ にち きん  
**9月28日(金) 15:30～16:30**

いっぽん  
**(一般15:30～16:30)**

ぶたいはっぴょうしゅうりょうご  
**舞台発表終了後～20:00)**

みなみこうしゃ かい らくゆう  
**南校舎1階「洛友サロン」**

ぶたいはっぴょう がつ にち きん  
**《舞台発表》 9月28日(金) 17:00～19:30頃**

かい たいいくかん  
**3階「体育館」**

# 舞台発表 プログラム

《9月28日(金) 17:00~19:30終了予定》

1. 開会・校歌齊唱
2. あいさつ (学校長・郁文自治連合会副会長)
3. 文化祭スローガン採用者表彰 (学校長)
4. 扱間部生徒の発表 「洛友検定パート6」
5. 郁文地域女性会 「フラダンス」
6. 教職員の発表  
休憩
7. 夜間部生徒の発表  
群読「わたしの『ふるさと』」
8. 全校生徒の合唱 「ふるさと」
9. あいさつ・講評 (京都市教育委員会)
10. あいさつ (生徒会長)

ぶんかさい  
文化祭スローガン

手をつなごう 心ひとつに  
～楽しい未来へ 一步一歩～

## 学校長のことば

今からちょうど50年前、1968年5月に、戦争や貧しさ、差別など、さまざまな理由で、義務教育を受けることができなかった人たちの「学びたい」という熱い思いにこたえるため、郁文中学校二部学級が誕生しました。この思いは、洛友中学校となった今も、不登校を経験した扱間部の生徒を加え、『世代や国籍を超えて、ふれあい学び合う学校』として受け継がれています。

洛友中学校文化祭はそんな扱間部・夜間部生徒の「学ぶ」ことへの希望や喜びを表しています。授業をはじめとした、普段の学習の成果を伝える展示作品。夏休みあけから、扱間部・夜間部それぞれが協力し合い、そして一人一人が自分たちの役割をはたそうと、一生懸命に取り組んできた舞台発表。すべての作品・場面から、洛友中学校の生徒全員の『手をつなごう 心ひとつに』という思いが伝わってきます。皆さんの努力を心からたたえたいと思います。

この日を迎えるにあたり、あたたかいご支援をいただきました家庭・地域、そして京都市教育委員会をはじめとした多くの皆様に、心より感謝し、御礼を申し上げます。今後とも、洛友中学校で学ぶ生徒一人一人が『楽しい未来へ 一步一歩』歩み続けることができるよう、変わらぬご支援をお願いいたします。